



もおかにししょう

# 真岡西小だより

④いさついっぱい ①のちいっぱい ③んどう・うたいっぱい ②ほん・えがおいっぱい ⑤もしやりいっぱい

もおかしりつもおかにしょがつこう

真岡市立真岡西小学校

令和6年度第11号

2025.3.24発行



ホームページもご覧ください

## 令和6年度の終わりに当たって

3月18日に卒業式、そして本日、修了式が無事終わりました。この1年間の教育活動を通して、子供たちに、心身共にたくましさあふれる姿を数多く見ることができました。それも、保護者・地域の皆様との「共育」の成果でもあると、心より感謝いたします。

保護者の皆様、この1年間のお子様の成長ぶりはいかがだったでしょうか。1年前の4月を思い起こしてみれば、身長や体重のように目に見える成長だけでなく、お子様に、



できるようになったことがたくさんあることにお気付きになると思います。



学校での1年間を振り返ると、様々な場面で活躍する子供たちのシーンを思い起します。例えば、運動会では、各クラスとも心を一つにして競技・演技はもちろん、友達の応援、自分の役割を責任をもって行い、参観された多くの方からお褒めの言葉をいただきました。11月のICT活用に係る公開授業では、課題意識をもって互いの意見を真剣に聴き合う子供たちの姿がたくさん見られました。年間を通じて行っているなかよし班活動では、学年を越えてつながりを深めるとともに、特に高学年の児童にとっては学校のリーダーとしての自覚を深める機会となりました。低学年の子に優しく声を掛け、班をまとめようと一生懸命に頑張る姿はとても立派でした。一つ一つの課題



に対してまっすぐ全力で向かっていくところが西っ子のすばらしいところです。日々の学習ではもちろんのこと、学校行事などの様々な場面で、そのような子供たちの「強み」をさらに伸ばしていくよう、今後も教育活動の充実に努めてまいります。



保護者・地域の皆様には、今年度の本校教育活動に御理解と御協力をいただき、大変ありがとうございました。新年度も引き続きどうぞよろしくお願ひいたします。

## さらなる活躍に期待!



このほど、上野叶翔さん、青木博夢さん、小田島蒼真さん、山城あかりさん、種倉結心さん（いずれも6年生）が、芳賀地区健康優良児童として表彰されました。おめでとうございます！受賞の気持ちと今後の抱負を伺いました。



**好き**な教科は算数と体育と音楽で、苦手な「割合」もたくさん問題を解いて勉強しました。ロング休みにクラスみんなでケイドロをしたことや、修学旅行が楽しかったです。先生に教えてもらったことや友達と遊んだことを忘れずに、中学校に行っても勉強や部活動を頑張り、楽しい中学校生活にしたいです。（上野叶翔さん）

**早**ね早起きをしてしっかり朝ご飯を食べて、健康に過ごせてよかったです。今後も「早ね・早起き・朝ご飯」を続けて、健康に過ごしたいと思います。中学生になると勉強が難しくなりますが、今まで以上にがんばりたいです。国語が少し苦手なので、本をたくさん読むようにしたいと思います。（青木博夢さん）

**健**康優良児に選ばれて、とてもうれしいです。表彰されることがなかったので、とてもびっくりしました。中学生になっても、病気、けがをしないように、手洗い・うがい・消毒や周りのことに注意して、元気に学校生活を過ごしていきたいです。また、勉強や運動をがんばりたいです。（山城あかりさん）



## 3年生自然教室

2月13日から14日にかけて、3年生は初めての自然教室に行きました。子供たちは2日間協力して食事や寝具の準備をしたり、芝滑りやレクリエーション活動を楽しんだり、たくさんの思い出をつくることができました。また、決まりや約束を守って行動することができた立派な態度や行動について、自然教室の職員の方々からもお褒めのことばをいただきました。



## 2年 SL 体験乗車

2月14日に、2年生は真岡駅から茂木駅までSL体験乗車をしました。茂木駅では、転車台でSLが進行方向を変える様子も見学することができました。列車の中では、自然と「汽車は走る」の大合唱が始まり、列車の旅を楽しみました。

## なか・ひばショップ

多くの来場者があり、どの作品も好評で、飛ぶように売れていきました。保護者の皆様や本校職員はもちろん、真岡市教育委員会や真岡市役所職員の皆様も御来店いただきました。収益金の一部は、能登で被災された方々への義援金として寄付をしました。



## 6年生を送る会

2月21日には「6年生を送る会」が行われました。1～5年生から6年生へ、6年生から1～5年生へと、それぞれの感謝の気持ちを伝える言葉や歌等の発表やプレゼント交換を行いました。とても楽しみにしていた6年生は、喜びや感激の表情を浮かべていました。また、準備や企画をした5年生には、6年生からの思いがしっかりとバトンタッチされ、最上級生になる自覚を高める会となりました。

〈進行〉



〈バトン「信頼」〉



〈各教室の様子〉



〈プレゼント贈呈〉



## 卒業式

3月18日(火)の卒業式は、卒業生とその保護者の皆様、来賓の皆様そして在校生の代表として5年生全員が参加しました。卒業式に臨む6年生の堂々とした姿や、それを見つめる5年生のしっかりととした態度により、感動的な式となりました。中学校に進学する6年生と共に最上級生になる5年生の頼もしさを感じました。



〈卒業生入場〉

〈卒業証書授与〉

〈別れのことば〉

〈卒業生見送り〉